

AWDI

Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kabandungan Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System (DDS)

Sukabumi - SUKABUMI.AWDI.OR.ID

Dec 11, 2024 - 12:40



Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kabandungan Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System (DDS)

Dalam upaya mendekatkan Polri dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Bripka Ade, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Mekarjaya.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga desa binaan sekaligus menerima saran, kritik, dan aspirasi masyarakat yang konstruktif. Melalui dialog ini, diharapkan pelayanan Polri kepada masyarakat dapat semakin baik dan sesuai kebutuhan.

Pesan dan Himbauan Kamtibmas yang Disampaikan:

1. **Partisipasi Aktif dalam Menjaga Kamtibmas**
Bripka Ade mengimbau warga untuk aktif berkontribusi menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah masing-masing.
2. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**
Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap modus calo tenaga kerja yang menawarkan pekerjaan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Apabila menemukan indikasi tersebut, warga diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas agar dapat diambil langkah antisipatif.
3. **Pentingnya Informasi Cepat**
Warga diberi kemudahan untuk melaporkan potensi gangguan keamanan melalui nomor kontak yang telah disediakan oleh Bhabinkamtibmas. Dengan komunikasi aktif, diharapkan setiap potensi masalah dapat ditangani sejak dini.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Mereka mengapresiasi pendekatan langsung yang dilakukan oleh Polri melalui Bhabinkamtibmas. Kapolsek Kalapanunggal menegaskan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan sebagai bagian dari komitmen Polri dalam melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat.

"Kami berharap sinergi antara Polri dan masyarakat ini dapat terus terjalin, sehingga lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif dapat tercipta," ujar Kapolsek Kalapanunggal.